

Del Gobierno japonés

## Roberto Shimabuku y Víctor Konno Recibieron Condecoración

En ceremonia cumplida el último martes, en la residencia del embajador del Japón en el Perú, Tatsuya Kabutan, el doctor Roberto Shimabuku Azato y el ingeniero Víctor Konno Sato recibieron la condecoración que les otorgó el Gobierno japonés, y que fuera anunciada en noviembre del año pasado.

El propio embajador impuso la mencionada condecoración a ambas personalidades, quienes estuvieron acompañados de sus familiares y amistades más cercanas.

En el caso del Dr. Roberto Shimabuku, el recibió la "Orden del Sol Naciente, Rayos Dorados con cinta colgante", por su contribución a la promoción del intercambio académico en el campo de la pediatría entre el Japón y el Perú.

Por su parte, el Ing. Víctor Konno fue condecorado con la "Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata", por su aporte a la elevación del bienestar de la comunidad peruano-japonesa, y la promoción del intercambio académico y mutuo entendimiento entre ambos países.

En su mensaje, el embajador Kabutan destacó la trayectoria personal y profesional de los dos condecorados.

Por su parte, el ex ministro de Salud, Dr. Oscar Ugarte, tuvo palabras de agradecimiento hacia el gobierno japo-

nés, por su apoyo permanente en el área de salud y en otros campos.

Asimismo, relievó la labor cumplida en estos años por el Dr. Roberto Shimabuku, quien, dijo, ha contribuido con su calidad profesional y trabajo en equipo.

A su turno, el presidente de la Asociación de Condecorados, Dr. César Tsuneshige, destacó los más de 30 años de trayectoria profesional del Ing. Víctor Konno, así como sus actividades dirigenciales desarrolladas en la colectividad nikkei.

Ambos condecorados expresaron luego sus palabras de agradecimiento.

En tanto, el presidente de la Asociación Peruano Japonesa, Francisco Okada, propuso el tradicional brindis de honor.

### TRAYECTORIAS

El Dr. Roberto Shimabuku ha sido Director General del Instituto Nacional de Salud del Niño, Primer Director Médico de la Clínica Centenario Peruano Japonesa, Profesor Principal de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, jefe del Departamento de Neonatología del INSN.

De igual modo, se ha desempeñado como médico ejecutivo dentro de la colectividad nikkei, contribuyendo a la mejora del bienestar y la salud. También estuvo encargado del cuidado de la salud de los alumnos de los colegios nikkei en Lima.

Como Director General del

INSN y Secretario General de la Sociedad Latinoamericana de Investigación Pediátrica, aceptó estos cargos públicos basados en su experiencia en la enseñanza, y teniendo un alto reconocimiento en el campo médico del Perú, contribuyendo así al avance de la sociedad.

El Dr. Shimabuku introdujo la labor realizada por el doctor japonés Hideyo Noguchi en nuestro país, promoviendo el intercambio académico entre el Japón y el Perú, obteniendo una beca del Ministerio de Educación del Japón para obtener su doctorado en la Universidad de Kobe, logrando con esta relación el desarrollo en el campo de la medicina y fortaleciendo la amistad entre ambos países.

El Ing. Víctor Konno, ex presidente de la Asociación Peruano Japonesa, es actualmente presidente de la Asociación Akamonkai en el Perú.

Se desempeñó como directivo de la APJ por más de 20 años, desde 1989, dando a conocer su experiencia como ingeniero durante el proyecto de construcción por motivo de diferentes Aniversarios, contribuyendo a mejorar el bienestar y elevar el status de la sociedad nikkei.

Como ejecutivo de la APJ, apoyó con el desarrollo de las relaciones de amistad entre el Japón y el Perú.

Igualmente, el Ing. Konno es un experto en estructuras resis-



\*LOS CONDECORADOS... junto al embajador Tatsuya Kabutan y su esposa Chiaki Kabutan.

tentes a los terremotos. Durante el terremoto ocurrido en Ancash (1970), cooperó en la aplicación de los resultados y técnicas de las investigaciones japonesas al Plan de Prevención de Desastres Urbanos en el Perú y en la investigación del

grupo japonés en la zona castrófica. Contribuyó también a la buena ejecución de la cooperación económica relacionada con las medidas del terremoto de Japón.

El Ing. Konno fue becario del Ministerio de Educación en la Universidad de Tokio y como

exbecario fundó en nuestro país la Asociación Akamonkai, encargada de la difusión de información y resultados de investigación de las medidas preventivas contra los terremotos, contribuyendo al intercambio académico entre Perú y Japón.



\*EL ING. VICTOR KONNO... fue condecorado con la "Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata"



\*EL DR. ROBERTO SHIMABUKU... recibió la "Orden del Sol Naciente, Rayos Dorados con cinta colgante".



\*FAMILIARES Y AMISTADES MAS CERCANAS... acompañaron a los condecorados, en la ceremonia que se realizó en la Residencia del embajador del Japón.